

Länder

Kurz gesagt: 123 Milliardäre

Von D. B. | 11. Februar 1970

Die Schweizer Bank UBS und der Wirtschaftsinformationsdienst Wealth-X gaben in einer Studie bekannt:

Nicht nur steigt die Zahl der Dollar-Milliardäre, sondern auch ihr Vermögen (letztes Jahr um 12%). 123 Milliardäre gibt es zurzeit in Deutschland. Ihr Vermögen betrug letztes Jahr 413 Milliarden \$.

Gleichzeitig steigt die Zahl der Armen in der Bundesrepublik: 7,8 Mio. Erwerbstätige leben prekär (also von Minijobs, schlecht bezahlten Teilzeitstellen usw.). Fast 16% der Bevölkerung gelten als arm; sie leben mit weniger als 60 Prozent des mittleren Einkommens.

Quelle: http://tinyurl.com/pdy99lx

Dieser Beitrag wurde publiziert am Mittwoch den 11. Februar 1970

in der Kategorie: Länder, RSB4.